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Inhalt: 
 
Anlässlich des Thementages „Kultur“ mit dem amtierenden Oberbürgermeister am 17. September 
warfen die Vertreter des Hans-Otto-Theaters das Problem auf, dass die Mietzahlungen für die Reithalle 
A den Etat erheblich belasten. Deshalb wurde angeregt, die Reithalle A städtischerseits zu erwerben. 
Herr Jakobs sagte zu, dieses Anliegen zu prüfen. 
 
 
 
Ich frage den amtierenden Oberbürgermeister: 
 
Welche Resultate hat diese Prüfung ergeben? 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
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